
 

Anfrage in der Fragestunde an Frau Bürgermeister-Stellvertreterin Mag. Judith Schwentner, 
eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom 20. Jänner 2022 von Gemeinderätin Mag. Astrid 
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Sehr geehrte Frau 
Bürgermeister-Stellvertreterin 
Mag. Judith Schwentner 
Rathaus 
8011 Graz 

 
 

Graz, am 18. Jänner 2022 
 
 

Betreff: Eichhörnchen in der Innenstadt 
                 Fragestunde 
 

 
Sehr geehrte Frau Bürgermeister-Stellvertreterin! 
 
Eichhörnchen sind quirlige, kleine Baumbewohner, die die Herzen der Besucher der Parkanlagen 
höherschlagen lassen. Leider ist die schrumpfende Eichhörnchenpopulation in der Innenstadt 
(Stadtpark, Schloßberg) in den letzten Jahren immer wieder Thema. Schon im Jahr 2016 habe ich auf 
diese Problematik aufmerksam gemacht und vom damals zuständigen Bürgermeister Nagl nur die 
lapidare Antwort bekommen, alles sei in Ordnung. Eine Studie vom Ökoteam-Institut 2018 zeigt aber 
anderes. Vor allem im Stadtpark werden nur noch wenige Tiere gesichtet. Die Studie enthält sinnvolle 
Maßnahmen-Empfehlungen wie zum Beispiel das Anpflanzen von viel mehr Futterbäumen bis zum 
Wiederherstellen einer Grünbrücke zwischen Stadtpark und Schloßberg, um unseren „Stadtpark-
Hansis“ wieder ein artgerechtes Biotop zu bieten. 
 
 
Aus diesem Grund ergeht an Sie, sehr geehrte Frau Bürgermeister-Stellvertreterin, namens des 
Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachstehende 

 
 

Anfrage 
gem. § 16a der GO des Gemeinderates 

der Landeshauptstadt Graz: 
 
 
Welche konkreten Maßnahmen hat Ihr Amt nach der Studie ergriffen und werden Sie als zuständiges 
Stadtsenatsmitglied durchführen, damit sich die Lebensqualität und der Lebensraum für die 
Eichhörnchen nachhaltig verbessert, ersichtlich durch eine Erhöhung der Anzahl der Tiere? 


